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Top 11.9 Straßenlampen 
 
Der Vorsitzende bemängelt, dass in der Hauptstraße viele Straßenlampen defekt 
seien. Darüber hinaus sei der Zugang zur FGTS von der Gartenstraße überhaupt 
nicht beleuchtet. Demgegenüber sei es am Steinberg und am Rieselberg zu hell. Hier 
habe es ebenfalls Beschwerden gegeben. 
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